

## Actos, 50 Aniversario Colegio Manuel de la Chica.

El sábado 5 de abril de 2014, en Mengíbar, el Colegio Público Manuel de la Chica, llevó a cabo una serie de actos, con motivo del 50 aniversario de la creación del centro escolar.

En primer lugar, en el patio del colegio, se descubrió una placa conmemorativa de este 50 aniversario.

¡YA ESTÁN SUBIDOS LOS VÍDEOS!

Seguidamente, nos desplazamos hasta el Auditorio Municipal, donde continuaron los actos programados.

Os dejo Galería fotográfica del evento. Despues subiré los vídeos del mismo.

[FOTOS](#)   [VÍDEO 1](#)   [VÍDEO 2](#)